
1 台湾との交流促進について
2 「『寿司』と言えば、富山」の取組みについて
3 城端線・氷見線の再構築について
4 大型施設の整備について

1 本県産業の発展に向けた取組みについて

2 教育・福祉の充実について
3 本県の魅力の向上・発信について

1 高岡テクノドーム別館の整備について
2 県教育について

1 安全・安心を基盤とした「豊かな暮らし」の実現について
2 「個と公」の調和型社会の実現について
3 「国際化」を見据えた産業振興について

1 地域公共交通について
2 災害対応について
3 「義仲・巴」の大河ドラマ化への取組みについて
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令和５年９月定例会

９月25日（月）　予算特別委員会
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